

Liebe Schülerinnen und Schüler,

da der Religionsunterricht in gemischten Gruppen erfolgt, wird es in diesem Schuljahr höchstwahrscheinlich keinen Präsenzunterricht mehr in diesem Fach geben.

Wie erfolgt die Benotung für das zweite Halbjahr und insgesamt?

Es wurde festgelegt, dass im zweiten Halbjahr keine Bewertungen mehr erfolgen müssen, aber nach Absprache möglich sind.

Das heißt, habt ihr im zweiten Halbjahr bereits Noten bekommen, werden diese gewertet. Ist noch keine Notengebung erfolgt, so gibt es zwei Möglichkeiten:

1. Ihr bekommt am Ende des Schuljahres die Note des ersten Halbjahres auf dem Zeugnis vermerkt. Dann müssen auch keine Aufgaben abgegeben werden.

Oder

2. Ihr habt die Möglichkeit, diese Note zu verbessern, indem ihr mir eine oder mehrere Aufgaben, die ihr zu Hause erledigt habt, zur Bewertung vorlegt. Das gilt auch, wenn ihr bereits im zweiten Halbjahr eine Note bekommen habt.

Gebt die Lösung der Aufgaben entweder am **Montag, dem 15.6 oder am Montag dem 22.6.** bei mir ab. Ihr findet mich jeweils **nach der 3. und vor der 5. Stunde im Zimmer 228.**

Bitte legt diese Information auch euren Eltern zur Kenntnisnahme vor.

Viele Grüße,

Frau Beesdo